

Profondément touchée de toutes les marques de sympathie et d'affection reçues,
la famille de

Nadia VERNAZZA

prie toutes les personnes qui ont pris part à son deuil, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

La famille remercie sincèrement la direction et l'ensemble du personnel de la Résidence Les Bruyères de leur gentillesse et de leur dévouement dans l'accompagnement de Nadia.

Elle remercie de tout cœur Padre Silvano de la Missione Cattolica Italiana de ses paroles d'espoir, ainsi que le groupe des «Volontarie Vincenziane» de leur présence à la cérémonie, et tout particulièrement la très chère et fidèle amie de Nadia, Antonietta Ceccherini, qui l'a entourée d'affection durant de nombreuses années.